



ElectCharlesFleury.ca



Vote for CHARLES FLEURY

For CUPE National Secretary Treasurer/ Au poste de Secrétaire-Trésorier National

LEADERSHIP YOU CAN COUNT ON



@FleuryCharles



facebook.com/ElectCharlesFleury

Dear Brothers & Sisters,

The next two years will be the most challenging in our union's history. Five decades of growth and expansion are about to be upended by an ongoing economic crisis and by economic austerity regimes nationally and provincially.

Our challenge will be to find more resources to fight against privatization and cutbacks at a time when the public sector is shrinking and our income may be reduced. We need to increase the resources available to help our local unions to campaign and defend their members.

CUPE must ensure that the fight for a fair and equitable society is a priority for our union. This applies not only for our members but also in our communities and across the world. Women, aboriginal peoples, people of colour, GLBTT and persons with disabilities continue to face barriers. We also need to reach out to the next generation of leadership by ensuring young workers have access to good jobs in the years to come.

I have had the honour to work with representatives from all provinces on the National Executive Board. I have learned that even though our regions and provinces may face somewhat different challenges, we can work together to find solutions. We need to assess the work we do as a national union, as well at the division, district council and local levels. I will welcome change as long as it is in the best interest of our members and promises to be effective.

In Solidarity,

CUPE talkingdog.ca



3 DECADES OF ACTION

- CUPE National's Regional Vice-President for Quebec, since 2003
- Secretary-General for CUPE Local 1500, since 1999
- President of the Board of Directors at the Hydro Desjardins Credit Union since 2005
- Administrator of the Hydro-Québec Credit Union since 2001
- Director of the energy sector at CUPE-Québec's general council since 1998
- Representative for the energy sector at the FTQ (Fédération des Travailleurs et Travailleuses du Québec)
- Québec Council for Aboriginals, CUPE-Québec Representative
- Charles Fleury first joined CUPE in 1982, as a Millwright for Hydro-Québec
- Elected to CUPE's National Executive Board in 2003
- CUPE National Representative at the Tri-National Energy Workers Conference in Los Angeles, CA January 2011
- Delegate for CUPE National at the Copenhagen Climate Conference, 2009
- Member of the Canadian Labour Congress' task force on power generation, 2007





ElectCharlesFleury.ca



Votez pour
**CHARLES
FLEURY**

For CUPE National Secretary Treasurer/ Au poste de Secrétaire-Trésorier National

UN LEADER
SUR QUI COMPTER



@FleuryCharles



facebook.com/ElectCharlesFleury

Consoeurs, confrères,

Les deux prochaines années seront les plus difficiles de l'histoire de notre syndicat. L'ère de croissance et de développement qui dure depuis cinq décennies cèdera bientôt le pas à la crise économique déjà amorcée et aux régimes d'austérité économique mis en place tant à l'échelle nationale qu'à l'échelle provinciale.

À une époque où le secteur public est en décroissance et où nos revenus pourraient diminuer, notre défi consiste à trouver de nouvelles ressources pour lutter contre la privatisation et les mesures d'austérité. Nous devons augmenter les ressources destinées à aider nos sections locales à faire campagne et à défendre leurs membres.

Le SCFP doit absolument poursuivre son combat pour une société juste et équitable, non seulement pour nos membres, mais également dans nos communautés et à l'échelle planétaire. Des obstacles continuent de se dresser devant les femmes ainsi que les membres des peuples autochtones, les personnes de couleur, les GLBTT et les personnes ayant un handicap. Nous devons également prêter main forte à la prochaine génération de leaders en assurant des meilleures conditions de travail et un meilleur accès à l'emploi pour les jeunes.

J'ai eu l'honneur de travailler avec des représentants de toutes les provinces au Conseil exécutif national. J'y ai appris que, bien que les défis varient d'une région et d'une province à l'autre, nous pouvons travailler ensemble pour trouver des solutions. Nous devons continuer d'évaluer le travail que nous faisons au niveau national, ainsi qu'au niveau des divisions et des conseils régionaux et à l'échelle locale. Je suis ouvert à tout changement, dans la mesure où il est efficace et favorise nos membres.

En Solidarité,

CUPE
talkingdog.ca

MILITANT DEPUIS 30 ANS!

- Vice-président régional au Conseil exécutif national du SCFP depuis 2003
- Secrétaire général de la section local 1500 depuis 1999
- Président du conseil d'administration de la Caisse d'économie Desjardins Hydro
- Administrateur de la caisse d'économie Desjardins Hydro depuis 2001
- Directeur du secteur de l'énergie au Conseil exécutif national du SCFP depuis 1998
- Représentant du secteur de l'énergie à la FTQ
- Conseil québécois des autochtones, représentant politique du SCFP-Québec
- Charles Fleury est membre du SCFP depuis 1982 (mécanicien d'appareillage, monteur de lignes à hautes tension pour Hydro-Québec)
- Élu au Conseil exécutif national en 2003
- Représentant du SCFP-National au Congrès des syndicats tri-nationaux en janvier 2011
- Représentant du SCFP-National à la Conférence sur le climat de Copenhague en 2009
- Membre du comité sur l'énergie pour la révision d'une politique énergétique au Congrès du travail du Canada (CTC) en 2007

